

Fecha: 17-01-2026
 Medio: Maule Hoy
 Supl. : Maule Hoy
 Tipo: Noticia general
 Título: **EFE anunció la puesta en marcha de los nuevos buscarriles... mientras usuarios de la comunidad reclaman mayor interés en sus petitorios**

Pág. : 7
 Cm2: 340,3

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Talca - Constitución

EFE anunció la puesta en marcha de los nuevos buscarriles... mientras usuarios de la comunidad reclaman mayor interés en sus petitorios

Tal como se anunció, en el día de ayer viernes, EFE inauguró oficialmente el uso de los nuevos buscarriles del tramo Talca-Constitución con la presencia del Ministro de Transporte y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz Abogabir, el Delegado Presidencial Humberto Aqueveque Díaz y autoridades del Maule, junto a los representantes de las comunidades del Ramal. Ellos presentaron sus peticiones a la autoridad en medio de un clima algo vaporoso, donde se hizo un viaje demostrativo hasta la estación González Bastías y que contuvo una serie de interrogantes aún por resolver, respecto a la modernización de las vías y las estaciones, después que el mítico buscarril cumpliera 110 años de existencia.

«Diario Maule Hoy» conversó nuevamente con **María Pía Gutiérrez**, una de las tres representantes de los usuarios y de la comunidad del Ramal, quien aseveró que se avanzó poco en estos aspectos y

que es urgente atender las solicitudes de las comunidades que viven del Ramal y que no son lo suficientemente escuchadas.

¿Cómo les fue con la visita del Ministro?

«Lo tuvimos que interceptar, porque no esperaba que conversáramos con él. Hicieron todo lo posible para que no hubiese contacto. En todo caso, le expresé lo mejor que pude, todo el descontento que hemos tenido por cómo se han hecho las cosas siempre muy a prisa, sin consultar a las comunidades ni a los usuarios».

¿Qué cosas se tomaron en cuenta considerando su presencia?

«No sabríamos decirlo pero EFE paralelamente dice que todo está fantástico, y que no hay problemas. De hecho, la respuesta siempre es que, está todo bien y cuando hablamos con ellos, nos señalan que lo van a ver. Conversamos con Alex Farfán que decía que debemos tener paciencia. Ibamos a sostener una reunión el jueves y



fallaron en la reunión de ayer. Siempre hay excusas y nunca reales soluciones a nuestros petitorios».

¿Cuáles son las princi-

pales vicisitudes que todavía no se logran concretar con la autoridad?

«La seguridad de la línea férrea es lo más impor-

ante. No se han cambiado las vías. Todavía hay rieles chuecos. Los durmientes no se han cambiado, dejaron los materiales cerca de

las vías y no han hecho nada. Los paraderos no están siendo utilizados para detenerse. No están parando donde deben. Todas estas cosas hablan de que hay mucha improvisación y poco profesionalismo.

¿Qué mensaje envían ustedes a las autoridades respecto a la mirada que tienen del Ramal?

«Que EFE está mintiendo porque está manejando la información y no se toma lo más importante que son las razones porque el buscarril existe. Todo está en desmedro de la comunidad. Les importa un bledo la comunidad y eso es lamentable. No están invirtiendo las platas donde deben y eso es terrible. Tampoco hay fiscalización de los trabajos. Estamos muy decepcionados de cómo se han hecho las cosas» concluyó.

